



—Foto de LA PRENSA, por Garcia.

CAMPAÑA DE VACUNACION. El próximo lunes se inicia la campaña de vacunación canina, que pretende inmunizar contra la rabia a unos cien mil perros de San Salvador y ciudades de la periferia, informa el Ministro

de Salud Pública y Asistencia Social Dr. Benjamín Valdez h. (centro). Aparece acompañado de funcionarios de ese ministerio, izquierda, y de don Pedro Dalmau y Dr. Julio Cañas, derecha, del Club de Leones de San Salvador.

Ayuda de BID a CA para exportar sus excedentes

El Banco Internacional de Desarrollo (BID), dará asistencia económica para que las instituciones reguladoras de abastecimientos del área, puedan exportar los excedentes de sus productos.

Lo anterior lo informó a LA PRENSA GRAFICA, el gerente general del Institu-

to Regulador de Abastecimientos (IRA), quien fue el Director de Debates de la Vigésimoseptima Reunión Ordinaria de la Comisión Coordinadora de Mercadeo y Estabilización de Precios de Centro América (CCMEP), dependiente de la Secretaría de Integra-

—Pasa a la página 15—

Asamblea deniega un asueto para mañana

Dictamen desfavorable emitió la Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto de la Asamblea Legislativa en el sentido que se les concediera libre a los empleados públicos el próximo viernes 16 para que visiten la Feria Internacional.

La solicitud fue introducida al pleno por el dipu-

tado Rafael Morán Castañeda y pasada para su estudio a la Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto, que en la sesión de ayer dictaminó negativamente para que los empleados públicos, de entidades autónomas y municipales gozaran libre con derecho a salario el próximo

—Pasa a la página 47—

Préstamos y donaciones por \$702.7 millones el 85

Un total de 702.7 millones de dólares es el monto de préstamos y donaciones al para 1985, declaró el Ministro de Planificación, Dr. Fidel Chávez Mena.

Dicha cifra se espera que produzca un crecimiento de 3.0 a 3.5% del PBI, basado principalmente, en la utilización de capacidad ociosa instalada. Un crecimiento de consumo privado del 7.0 al 8.0%, basado en un mayor poder adquisitivo, vía mayor empleo y por lo tanto, mayores salarios y en mayor producción e importación. Una mayor actividad económica generada por un aumento del empleo estimado en 2.5% de la fuerza de trabajo equivalente a 29 plazas adicionales.

Luego explicó el titular de Planificación que para el Estado reviste importancia el fomento a las exportaciones, en tanto una ampliación en ellas redonda directa-

mente en una expansión de la base tributaria, allegando de esa manera más fondos que el Estado pudiera emplear, en suplir aquellas contrapartidas a préstamos externos, que han dejado de desembolsarse, reafirmó Chávez Mena.

Detalló que los préstamos y donaciones del exterior de fuentes tradicionales con los montos son: préstamos, en proyectos en ejecución 234.7 millones de dólares; reactivación industrial del BID, 45 millones de dólares; crédito agropecuario para el Banco de Fomento Agropecuario del BID, 39.4 millones de dólares y 215 millones de dóla-

ANDA suspenderá servicio de agua en Repto. San José

Debido a imposterables labores de mantenimiento en la Planta de Bombeo del Reparto San José, de Soyapango, el 19 del presente mes se suspenderá el servicio de abastecimiento de agua.

Así lo afirmó ayer la Administración Nacional de

Bingo benéfico el Pxm. sábado en la Miramonte

El Comité de Señoras de la Comunidad Miramonte, realizará un Bingo Benéfico el sábado 17, en el Salón de Actos del Parque de Recreaciones de la Colonia Miramonte.

El bingo comenzará a las 3 p.m. y su objetivo es recaudar fondos para la construcción de una clínica asistencial, que dará atención a los habitantes de escasos recursos que residen en las diversas zonas

—Pasa a la página 42—

—Pasa a la página 48—



PAZ. Mayor Roberto D'Aubuisson, dirigente y diputado de ARENA, señala la importancia de que todo el pueblo participe en el proceso democrático.

Ingenioso dispositivo fabrica salvadoreña

Un ingenioso dispositivo fabricado del simple y común paste, que sirve como filtro para carburador de vehículos, ha diseñado la señora María Luisa Martínez, una auténtica y legítima mujer de empresa, con grandes ideas e iniciativa.

Ella se dedica desde hace diez años a fabricar zapatos, pero dice que dan-

dole vuelta a las ideas para ver como hacer otros productos para exportar, pensó en aprovechar la materia prima del paste.

Utilizando tal materia prima dice que ha diseñado otros varios proyectos, para los cuales se acercó a buscar ayuda a la Convención Nacional "Invertir pa-

—Pasa a la página 47—

Piden se investigue a fondo al INCAFE

La renuncia del Presidente del INCAFE, señor Humberto Dalponte, debe servir de guía al Presidente Duarte para investigar a fondo anomalías que suceden en esa entidad, señala el Sr. Orlando de Sola, dirigente de la Asociación Cafetalera.

En declaraciones vertidas ayer, el Sr. de Sola dijo que esa renuncia es sintomática de que algo grave ocurre en el INCAFE y merece analizarse a fondo, en

vista de que constantemente se citan casos de corrupción allí, contrabandos y otros tipos de manipulaciones, con las que se afecta tremendamente los intereses del gremio productor, por medio de inoportunas especulaciones con el grano, que a la larga han resultado fatales para la economía nacional, al tener que venderse posteriormente a precios que prácticamente vienen a conver-

—Pasa a la página 15—



EMPRESARIA. La señora María Luisa Martínez es una empresaria que ha diseñado un filtro para carburador de automóvil, usando como materia prima el paste. Le acompaña el Ing. Antonio Cabrales durante su exposición en la Convención "Invertir para Exportar".

Vacunación canina iniciase lunes 19

Unos cien mil perros abarcará la campaña de vacunación canina que se inicia el próximo lunes 19 en San Salvador y ciudades de la periferia.

Lo anunció ayer en conferencia de prensa, el Ministro de Salud, Dr. Benjamín Valdez hijo, indicando que la campaña se desarrollará a través de 15 unidades que se instalarán en puntos estratégicos, especialmente cerca de los sectores de menos recursos económicos, ya que la vacunación será gratuita.

Explicó que cada unidad tendrá tres personas de Salud y un colaborador del

Club de Leones de San Salvador, organismo que se ha prestado generosamente a ayudar en la campaña. Se pretende vacunar a unos 300 perros en cada unidad, con un donativo de 100 mil dosis de vacunas antirrábicas hecho por el Laboratorio Fromm de los Estados Unidos, gracias a gestiones de la Firma Avelar Hermanos de El Salvador.

Los puestos de vacunación estarán instalados en los lugares siguientes: día 19 de noviembre, Centro de Salud de San Bartolo, jurisdicción de Ilopango, y en el

—Pasa a la página 47—



CEL EN FERIA. El mostrador de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa, (CEL), en la Undécima Feria Internacional de El Salvador, exhibe maqueta prototipo de una plataforma de

perforación petrolera a gran escala. Asimismo se exhiben maquetas de las centrales hidroeléctricas "5 de Noviembre", "Cerrón Grande", "Guajoyo", "15 de Septiembre" y la "Geotermica de Ahuachapán".